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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 993 presentata dalla Consigliera Batzella,
inerente a "Chiusura del servizio di odontoiatria e stomatologia del poliambulatorio
di Rivoli"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 993, presentata dalla Consigliera
Batzella, che ha la parola per l'illustrazione.

BATZELLA Stefania

Grazie, Presidente.
Sembrerebbe definitivo il trasferimento del servizio di odontoiatria e stomatologia dal

poliambulatorio di Rivoli, sito in via Piave, al distretto di Collegno-Grugliasco.
Tale servizio di odontoiatria e stomatologia di Rivoli, nel 2014 ha eseguito oltre tre mila

prestazioni ed è, pertanto, uno degli ambulatori più produttivi dell'ASL-TO3, coprendo un
bacino di utenza non limitato solo a Rivoli, ma esteso anche ai comuni limitrofi di Rosta e
Villarbasse, oltre ai comuni della bassa Valsusa.

Il servizio è avviato da anni, apprezzato dall'utenza ed è funzionante al meglio, visto
anche il numero delle prestazioni erogate.

A seguito della D.G.R. 29 del giugno 2015, n. 26-1653 "Interventi per il riordino della rete
territoriale in attuazione del Patto per la Salute 2014/2016" e della D.G.R. n. 1-600 del 19
novembre 2014 e s.m.i, l'Assessore ha più volte ribadito di voler rafforzare la rete territoriale
di servizi ai cittadini.

Visto che l'Assessore Saitta non è presente in Aula, non so chi risponderà al suo posto,
però vorrei conoscere le ragioni di tale scelta, che sottrae alla città di Rivoli un altro servizio
essenziale per la cittadinanza.

Avevo già presentato un'interrogazione, sempre a proposito della città di Rivoli, a seguito
del trasferimento del centro prelievi e del servizio di continuità assistenziale, ex guardia
medica, dall'edificio Bonadies, che era un centro sociale adibito a diversi ambulatori
multispecialistici. E' stato trasferito da una struttura pubblica ad una privata, una RSA,
appartenente alla famiglia Vietti, alla famiglia dell'ex parlamentare Vietti, da ben tre
generazioni.

Vi ricordo che il SERT è ancora in quella struttura. Forse il SERT non è molto
interessante, quindi non c'è premura di spostarlo.

Vorrei proprio sapere che cosa sta succedendo alla città di Rivoli, che si vede sottrarre i
servizi. Alla fine, ovviamente, a pagarne le conseguenze sono sempre i cittadini.

Grazie.
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PRESIDENTE

Grazie, Consigliera.
Ricordo, se è possibile, di evitare di citare nomi in Aula e di non andare nel dettaglio.
Risponde l'Assessore Ferrari.

FERRARI Augusto, Assessore regionale

Presto la voce all'Assessore Saitta, leggendo la risposta che mi è stata consegnata proprio
poco tempo fa.

In merito al servizio odontoiatrico dell'ASL-TO3 a Rivoli, si precisa che è in corso una
gara per la sostituzione, in leasing, di 15 riuniti odontoiatrici presenti in Azienda.
L'ammodernamento tecnologico prevede riuniti più sofisticati e costosi in grado di consentire
un numero maggiore di prestazioni. Parallelamente alla gara per la sostituzione delle
attrezzature, si sta lavorando sulla riorganizzazione logistica delle prestazioni territoriali/
distrettuali, al fine di garantire, da una parte, sistemazioni idonee delle attrezzature;
dall'altra, la necessaria equità distributiva territoriale dei servizi, in coerenza con gli obiettivi
e gli atti di programmazione regionale ed aziendale.

I due riuniti odontoiatrici finora presenti a Rivoli in Via Piave, non solo non erano
pienamente utilizzati, ma erano logisticamente sistemati in locali che presentavano criticità.

Il nuovo atto aziendale prevede che i Comuni di Rivoli, Collegno e Grugliasco vengano
riuniti in un unico distretto denominato Distretto Metropolitano Centro, che vedrà
riorganizzate le attività specialistiche ambulatoriali e distrettuali in un contesto complessivo e
più ampio ma, comunque, in un'ottica di salvaguardia, ottimizzando la distribuzione dei
servizi e relative attrezzature nel rispetto della popolazione e delle sedi disponibili.

Rivoli non verrà minimamente privato di servizi distrettuali e specialistici, ma, al
contrario, si sta cercando di ampliare le aree attualmente disponibili in via Piave, anche
attraverso una valutazione congiunta con la città di Rivoli, proprio al fine di mantenere i
servizi in loco pur rilocalizzandoli.

Nello specifico, il posizionamento dei nuovi riuniti odontoiatrici rientrerà in tale
programmazione, che terrà conto della sistemabilità dei medesimi nell'ambito del nuovo
distretto (quindi comprensivo anche di Collegno e Grugliasco) e tenuto conto che anche presso
la vicina Alpignano verrà confermato un ambulatorio odontoiatrico.

L'ipotesi attualmente in corso di definizione di articolare l'attività odontoiatrica a
Collegno e Grugliasco, risponde dunque all'esigenza di utilizzare a pieno regime le
attrezzature anziché in modo saltuario, garantendo comunque i servizi nell'ambito
distrettuale, ma ottimizzandone fruizione e costi.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.25 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.30)


